
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

29.11.2022 

 

Betreff: Defekter Leuchtstreifen am Buschmannshof 

 

Sachverhalt: 
Seit einiger Zeit sind große Teile des „Leuchtstreifens“, der im Boden eingelassen ist, am 
Buschmannshof defekt. Viele Bürgerinnen und Bürger wundern sich aber darüber, dass trotz 
Energiekrise der kleine Teil, der noch funktioniert auch in den Nachmittagsstunden leuchtet. 
 
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1 ) Ist der Verwaltung bekannt, dass der Leuchtstreifen defekt ist? Wenn ja, seit wann? 
 
2 ) Hat die Verwaltung bereits einen Auftrag für eine Reparatur vergeben? Wenn ja, wie hoch sind 

die Kosten dafür? Wann ist mit einer Reparatur zu rechnen? 
 
3) Warum wird die Beleuchtung auch in den Nachmittagsstunden eingeschaltet?   


